Drucken Schließen



Montag 03. März 2014 09:34 Alter: 1

Fasching in der Memo Clinic®

Am 19.02.2014 wurde in der Memo Clinic[®] Fasching gefeiert.

Die Wohnküchen erhielten durch Luftballons, Papierschlangen und Girlanden ein buntes Outfit. Am Vormittag haben die Bewohner, Betreuungskräfte und die Ergotherapeutin gemeinsam den Kartoffelsalat zubereitet, der abends mit Würstchen gereicht wurde.

Zum Kaffee gab es traditionell selbst gebackene Quarkbällchen. Auch Stimmungsmusik durfte nicht fehlen.



Musikalische Begleitung durch Herrn Reiter

Nach dem Kaffeetrinken spielte Herr Reiter, mit seiner Ziehharmonika den Takt an. Die Bewohner und Betreuungs- kräfte fingen an zu schunkeln, singen und auch das Tanzbein wurde geschwungen.

Es war wieder einmal ein schöner Fasching. Danke an Herrn Reiter und an alle Mitwirkenden.

<- Zurück zu: News/Termine